



Suspende Bours militancia en PRI

MARTHA MARTÍNEZ

Tras manifestar su inconformidad con la dirigencia nacional que encabeza Alejandro Moreno, Eduardo Bours, ex Gobernador de Sonora, anunció que pondrá una pausa a su militancia en el PRI.

En una misiva dirigida al presidente del tricolor, con fecha del 7 de octubre, indicó que en los últimos meses la actuación del Comité Ejecu-

tivo Nacional y de Moreno ha sido “inadecuada, incorrecta e inconsistente” no sólo en el ámbito de la política nacional, sino con respecto a la actividad legislativa.

Bours explicó que ante la falta de una figura estatutaria que concilie su deseo de permanecer en el partido, pero al mismo tiempo manifestar su inconformidad con su conducción, tomó la decisión de suspender su militancia.

“Se trata de un compás de espera en actividad para analizar las diferentes corrientes al interior del PRI que buscan el cambio de la dirigencia nacional y que habré de mantener en tanto no se concrete dicho relevo, al igual que en el CDE del PRI en Sonora. Dicha pausa incluye mi participación en el Consejo Político Nacional y en el correspondiente estado de Sonora”, señaló.